
 

ATA Nº 685 

Aos nove dias do mês de setembro de 2020, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro Cultural, 

reuniu-se em Sessão ordinária, sob a Presidência do Vereador Silvio João Balista e secretariada pela 

Vereadora Zilda Maria Zandoná Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores Clovis Batistella, Odemar 

Antônio Soletti, Ivonei Zanetti, Marcia Regina Balista, Beloni Terezinha Martins Dal Mora, Elaine Moreira do 

Amaral e Sidinei Rossetto. O Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão Ordinária 

e na sequência solicitou ao colega Zilda para que motivasse uma oração. O Senhor Presidente solicitou a 

Secretária da Mesa Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes 

documentos: ATA Nº 684 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 26 DE AGOSTO DE 2020; INDICAÇÃO Nº 

19/2020, DE AUTORIA DAS BANCADAS DO PP E PT; MOÇÃO DE PESAR Nº 21/2020, DE AUTORIA DE 

TODOS OS VEREADORES; MOÇÃO DE APOIO Nº 03/2020; EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA AUDIÊNCIA 

PÚBLICA; PROJETO DE LEI Nº 036 DE 13 DE AGOSTO DE 2020, CRIA CONSELHO MUNICIPAL DE 

POLÍTICA CULTURAL – CMPC; EMENDA Nº 01 AO PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 036/2020; PROJETO 

DE LEI MUNICIPAL Nº 037 DE 27 DE AGOSTO DE 2020, DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2021; PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 038 DE 

03 DE SETEMBRO DE 2020, AUTORIZA CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE SERVIDOR. Em seguida o 

Senhor Presidente passou ao GRANDE EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito é o Vereador ODEMAR 

ANTONIO SOLETTI, que saudou a todos e respondeu ao Vereador Ivonei que na Sessão passada agradeceu 

e parabenizou a administração que está trabalhando bem. Parabenizou o Ivonei, só que ele falou que as 

outras administrações fizeram bastante. Fizeram sim, começaram o município, fizeram muita coisa, só que a 

última administração de vocês fez pouca coisa. Disse que está ficando surpreso com a administração de agora 

com as outras administrações. O que está fazendo agora e fazia as outras administrações, nunca tinha 

dinheiro. Era um caos sempre na prefeitura e agora essa administração está trabalhando bem, está indo bem, 

está mostrando resultado e apareceu o pai da criança. Agora está vendo, trabalhou ali dentro e está vendo o 

que acontecia antes. Deu resposta a Vereadora Beloni que falou que tem cento e poucos desempregados em 

Barra Funda, tem Beloni, meus parabéns, só que ela não olha o passado. 24 anos esses desempregados que 

tem ali que conhece aqui, nasceu aqui e se criou aqui e sempre teve. E vocês o que faziam? Botavam aquelas 

firmazinhas couro só lá, fábrica de calçados que vinha ali, no último ano ou dois anos que faltava para eleição 

só para caçar votos. Isso era o que vocês faziam. E essa administração que está ali está lutando, comprou 

um pedaço de terras agora para colocar uma firma grande que vai dar emprego para cento e cinquenta a 

duzentas pessoas e é isso que está fazendo. Disse que respeita muito a Beloni só que ela, lá no bairro, lá em 

cima, tiraram ela da diretoria e vem aqui e só complica. Quer que essa administração faça tudo de uma vez 

em quatro anos e vocês em vinte e quatro anos não fizeram, agora em quatro anos tem que fazer tudo. Tem 

que botar firma, tem que botar empregados e tem que botar tudo para vocês. Gostam de criticar, mas não vê 

a realidade que é. Se admira muito, tem gente que estão fazendo campanha política, vão nas casas dizer que 

esses processos nossos é tudo ajuda que nós damos, meus parabéns, ajudaram muito, só que ajudar é uma 

coisa, agora fazer recibo e nota e empenhar sete, oito, dez mil reais, agora vem aqui, vão na rádio explicar 

onde ia esse dinheiro, onde vocês botavam. Sobre os projetos colocou-se favorável. O segundo orador inscrito 

é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, que saudou a todos e colocou-se favorável aos projetos, pois são de 

grande importância para o bem e para o desenvolvimento de nosso município. Parabenizou o clube 7 de 

setembro pela passagem dos 82 anos. É o clube mais antigo do município. Parabenizou a todos os atletas e 

dirigentes e toda a comunidade do Ervalzinho por essa bela história nos seus 82 anos.  Sobre as ações da 

administração na geração de empregos, comentou alguns itens que foi trabalhado e foi feito nessa atual 

administração, como a compra da área para a construção do loteamento industrial de aproximadamente cinco 

hectares em um investimento de duzentos e setenta e cinco mil reais. Sabe que não é do dia para a noite que 



se compra uma área e se coloca um loteamento e que as indústrias se instalam. É demorado. É de passo a 

passo que as coisas vão sendo construídas. Parabenizou a administração e disse que isso deveria ter sido 

feito a cinco, dez, quinze, vinte, vinte e cinco anos atrás talvez. Se tivesse tido essa atitude lá atrás tem certeza 

que hoje muitas firmas estariam instaladas em nosso município e nós teria fartura de emprego. Sobre o 

incentivo as agroindústrias, com a criação do sim e do susaf, parabenizou inclusive os Vereadores que 

aprovaram nessa casa e citou o exemplo do Cassio e do Vande Lazarotto que por falta de incentivo, por falta 

de vontade política acabaram instalando a firma deles em Rondinha. Faziam em torno de oitenta quilômetros, 

lá no interior de Rondinha, faziam em torno de oitenta quilômetros, ida e volta, todo o dia. Graças a Deus hoje, 

com o nosso trabalho, e de toda a nossa administração a  indústria deles está em fase de acabamento, dentro 

dos próximos dez ou quinze dias estará sendo inaugurada, gerando inicialmente uns vinte empregos pro 

nosso município e futuramente a gente sabe que tem capacidade para muito mais e gerando renda, onde os 

impostos acabavam ficando em outro município e a partir de agora será receita para o nosso município. Foram 

feitas melhorias nos dois ginásios do centro de geração de renda. Sabe que era uma demanda antiga. Disse 

que era desumano para as pessoas que trabalhava lá, a questão da alta temperatura no verão e o frio no 

inverno, foi substituído os telhados e colocado um telhado térmico, dando mais qualidade de vida para eles 

também. Está sendo iniciado a construção de um berçário industrial, mais um investindo quatrocentos e 

cinquenta mil reais, quase meio milhão, onde vai dar oportunidades para que novas empresas se instalem, 

trazendo mais emprego ainda para o nosso município. Sobre o que a colega Beloni comentou sobre a 

diminuição em números de  empregos em 2017, 2018, concorda com a colega, sente que a mesma tem filhos 

que a anos trabalham fora, e o mesmo tem um filho de quatro anos de idade e acha que o  que estamos 

fazendo é para o futuro dos nossos filhos, para o futuro das nossas famílias, para o futuro dos nossos amigos. 

Inclusive nessa semana recebeu a visita de um amigo que a anos saiu do município e está de volta e ele disse 

que está de volta porque acredita no nosso município, que essa é a terra que ele ama e é aqui que ele quer 

morar com seus familiares e com seus amigos. Continuou dizendo que entende ele. Como agricultor fez uma 

comparação: A gente colhe o que a gente planta. Se o nosso município há tempos atrás semeou meio a toa, 

não usou uma adubação ou em vez de usar colocou onde não deveria não tem como fazer uma boa colheita, 

mas fazendo o que estão fazendo hoje, usando uma semente de qualidade, uma boa adubação, cuidando 

bem dessa planta, tem certeza que futuramente os nossos filhos, as nossas crianças vão nos orgulhar do que 

estamos fazendo hoje. Não adianta também jogar a culpa só nessa administração. Tem que botar a mão na 

consciência também e pensar em cada um. Às vezes é fácil de criticar, mas as vezes a gente não olha de 

incentivar e dar um emprego dentro de casa para uma pessoa aqui do município, as vezes favorece outro de 

fora. Acha que é uma questão de deixar de lado a sigla partidária, deixar de lado o que for e lutar pelo melhor 

de nossa comunidade e de nosso município. O Senhor Presidente solicitou ao Vice-Presidente para que esse 

assumisse a condução dos trabalhos para que o mesmo pudesse se pronunciar na tribuna. O Vice-Presidente 

Clovis assumiu os trabalhos e passou a palavra ao terceiro orador inscrito, o Vereador SILVIO JOÃO 

BALISTA, que saudou a todos e agradeceu a presença da profissional Elisama da saúde que está aqui e aos 

demais presentes. Disse que hoje ao passar pela avenida sentiu grande alegria em ver mais um objetivo que 

essa casa buscou, fez a indicação e está se consolidando. Fala da iluminação de Led que está sendo instalada 

na avenida, instalaram os trabalhos nessa semana e o pessoal está colocando na avenida e até deu uma 

paradinha e conversou com o pessoal que está na instalação e podem ter certeza que isso vai ser de grande 

valia para o nosso município, tanto na questão estética, quanto na questão da economia. Parabenizou a 

administração e a essa casa que fez essa indicação para a administração. Quanto a indicação que estamos 

fazendo para a terceira pista na subida do Grossi, disse que já acontecerem muitos acidentes naquele trecho, 

disse que vai fazer questão de ir pessoalmente entregar ao Daer para encaminhar essa indicação. Quanto a 

questão da volta as aulas, disse que esteve conversando com a Secretária de Educação quando ela lhe 

relatou que foi feito uma pesquisa com pais, com servidores da rede municipal de ensino e se obteve o 

resultado de oitenta por cento da população discorda com o retorno as aulas. Sua opinião como pai é contra, 

não mandaria o filho seu para a escola no momento que estamos atravessando em nosso município. Pode 



ser que nos grandes centros esteja diminuindo bastante a incidência do covid, mas por enquanto temos que 

manter um pouco de cautela, bom senso e responsabilidade. Quanto ao projeto de Lei 038/2020, que prevê 

a contratação de até vinte horas semanais de um médico, colocou-se totalmente favorável e vê que com o 

enfrentamento ao covid e é preciso voltar ao atendimento normal, por isso vê que é de grande valia esse 

projeto nesse momento. Temos que ampliar o atendimento, dividir as equipes, quem atende ao covid não 

pode atender outros pacientes no mesmo espaço de tempo a não ser logo após fazer a troca de equipamentos 

e roupas e isso demora bastante. Foi bem pensada a ideia de dividir as turmas lá. Aproveitou para parabenizar 

a todos os profissionais da saúde que não medem esforços, estão sempre na frente lutando contra esse vírus 

que já fez vitimas em nosso município e estão sempre da melhor forma atendendo a população. O vereador 

Silvio reassumiu os trabalhos e passou a palavra a quarta oradora inscrita, a Vereadora ZILDA MARIA 

ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou a todos e colocou-se favorável a matéria que tramita nessa casa, pois 

ela vem ao encontro das necessidades vigentes no momento. Quanto ao projeto número 36 que cria o 

conselho municipal de política cultural  é importante para habilitar o nosso município a receber verbas da área 

da cultura, pois é de nosso conhecimento que o município tem se destacado com o projeto chama da cultura 

e esse projeto onde deverá ser feito o conselho  e desse conselho será elaborado o sistema de cultura de 

nosso município, assim o nosso município fica apto a receber verbas, tanto  estadual como na esfera federal. 

É essencial regulamentar esse projeto para que se tenha mais condições de propagar mais a cultura, dando 

mais alicerce para o desenvolvimento da cultura e também para desenvolver mais turismo em nosso 

município, conservando o nosso meio ambiente. Quanto ao projeto número 038 que autoriza contratação de 

um médico para atender as necessidades temporárias, ele se faz necessário diante dos problemas que o 

nosso município está enfrentando cm o covid 19 e devido ao processo de implantação da equipe de 

telemedicina que disponibilizará serviço de saúde a distância, com assistência médica aos pacientes via on 

line. Com esse projeto a nossa secretaria municipal de saúde vai ter três equipes distintas, uma equipe para 

o respiratório que ela só realiza trabalhos para pessoas com sintomas do covid. São pessoas que ficam lá e 

não poder entrar em contato com outros tipos de pacientes a não ser depois que trocam de roupa e se 

desinfetam do trabalho. A outra equipe é de atendimento presencial  que continua só com certas 

determinações e temos agora mais uma equipe formada de todos os profissionais com as outras equipes para 

fazer essa telemedicina. São avanços que estamos vendo em nosso município para o enfrentamento ao covid. 

Mesmo seguindo o protocolo em nosso município se vê que os casos de covid aumentaram, uma que estão 

se fazendo os testes principalmente no comércio e ali foi detectado pacientes que já tiveram o covid e os que 

estão sem sintomas, são assintomáticos. É importante seguir esse protocolo, mas mesmo assim, o nosso 

município é pequeno e mesmo assim se ouve críticas em cima disso. A secretaria seguindo todo o protocolo 

e se ouve que existem críticas em cima desse grande número. Agora questionou: De quem é essa 

responsabilidade? É só da secretaria da saúde? Se ouve críticas de extremos diferentes, do comércio que 

não deixa abrir as portas porque está em bandeira vermelha e de outro pessoal que não se toma outras 

providencias para diminuir essa disseminação desse vírus. Então, o que nós estamos fazendo? Nós, pessoas 

barra-fundenses, estamos observando o protocolo ou não estamos? De quem é a culpa? É minha, para eu 

não transmitir para os outros e dos outros para não transmitir em mim. Então, a responsabilidade é de cada 

um. Se percebe que não está havendo essa responsabilidade e a vigência do protocolo não está sendo 

seguido. Temos que repensar também isso. Quanto a volta as aulas que o Vereador Silvio falou e a gente 

também teve contato com a secretária da educação e a entrevista foi feita entre a comunidade escolar, a 

comunidade geral, entre os profissionais de educação e é bem viável e devemos concordar em não começar 

logo essas aulas, principalmente na escola infantil. Ela colocou também que a secretaria e os professores 

estão acompanhando os alunos em casa e estão distribuindo o material necessário para terem as condições 

para desenvolverem as aulas. Eles estão acompanhando e encaminhando, hoje eles encaminharam os 

trabalhos para as séries iniciais. Sexta que vem eles vão encaminhar para a educação infantil. Vai receber 

mais um lote de materiais, com a disponibilidade e o material essencial para fazer todas as atividades em 

casa. Acha bem importante essa tomada de decisão, mas a secretaria está preparada, tanto para iniciar as 



aulas, como para não reiniciar as aulas. Ela está preparada com as condições dentro daquilo que é necessário 

para proteger os nossos alunos da nossa comunidade. Parabenizou a administração pelo belo trabalho que 

está sendo desenvolvido, embelezando a nossa cidade e construindo e alavancando as necessidades para 

melhoria da qualidade de vida aos nossos barra-fundenses. A quinta oradora inscrita é a Vereadora ELAINE 

MOREIRA DO AMARAL, que saudou a todos e comentou sobre o projeto de número 038 que autoriza a 

contratação de maior carga horária de serviços de um médico, colocou-se favorável pois estamos passando 

por um momento que precisamos contratar sim mais profissionais da saúde para um melhor atendimento da 

nossa população. É muito importante a volta do atendimento presencial de todos os profissionais da saúde 

onde tem grande demanda no nosso posto. Quanto a indicação de número 19 é de grande importância, pois 

com a terceira faixa facilita o trafego de veículos pesados e garante mais segurança a todos os que trafegam 

na rodovia 569. Comentou que nos próximos dias 14 a 18 de setembro será realizada novas inscrições para 

a terceira cesta básica, onde poderão se inscrever pessoas com os seguintes requisitos: residir no município, 

possuir membros da família matriculados em uma das três escolas e famílias que tem renda de até um salário 

mínimo. Quanto a volta as aulas, disse que como mãe, nesse momento é contra a volta as aulas porque 

nossos filhos são pequenos, eles não sabem se defender como a gente deve se cuidar, por isso afirmou que 

é contra.  A sexta oradora inscrita é a Vereadora BELONI TERESINHA MARTINS DAL MORA, que saudou 

a todos e colocou-se favorável a matéria que tramita nessa casa e fez uma indicação verbal para que seja 

estudada a possibilidade de fazer asfalto nas ruas atrás da escola municipal. Disse que esteve lá essa 

semana, nesse local e os moradores falaram que é um desejo antigo de que essas ruas fossem asfaltadas. 

Pediu que seja estudada essa possibilidade já que tem informações que tem recurso para isso, então que se 

consiga fazer mais esse trabalho nessa administração. Disse ao vereador Odemar que respeita a sua 

colocação até porque sempre o respeitou em virtude de sua idade. Sobre o seu pronunciamento, disse que o 

que falou são dados que estão no portal do Ministério do Trabalho sobre o desemprego e não inventou nada. 

O vereador Odemar disse que essa vereadora só sabe criticar, mas estamos aqui e o nosso trabalho é 

fiscalizar, ver o que está errado e falar para que as coisas melhorem. Não é para isso que fomos eleitos? Para 

fiscalizar e trabalhar pelo povo? Pelo menos quando se candidatou a vereadora era seu objetivo. Fiscalizar a 

trabalhar pela comunidade, para todos e fazer um bom trabalho em conjunto com a administração. Outra coisa 

que o colega Odemar falou que quanto a diretoria do Bairro Navegantes, o que acontece fora daqui e que diz 

respeito a minha pessoa não lhe deu autorização para trazer a essa casa. O nosso trabalho aqui é discutir 

assuntos de nossa comunidade e não diretoria de bairros. Outra coisa que o colega falou, é por que eu critico, 

disse que se candidatou a quatro anos atrás em seu primeiro mandato. O que aconteceu lá atrás e que 

acompanhou também e que o colega disse que ajudaram, mas que não fizeram muita coisa, que não fizeram 

nada, inclusive o colega foi ajudado pelas outras administrações. Concordou com o colega Sidinei que não 

devemos só criticar, mas parece que isso é algo recíproco, pois tudo o que ouve em entrevistas nos meios de 

comunicação e na sociedade que recebe para fazer política é o que se fez no passado, mas nunca como 

elogio, afinal quando se recebe tudo pronto é só enfrentar um novo desafio e trabalhar para melhorar cada 

vez mais. Concorda quando disse que meus filhos estudam fora do município, tiveram que morar fora do 

município e foi por opção deles também, mas o desemprego é uma preocupação a nível federal e não só em 

Barra Funda. Quando citou o município de Barra Funda foram dados que viu nos anos de 2017,1018 e 2019 

que foi feito esse levantamento e a gente não tinha uma crise. Hoje o desemprego está muito maior a nível 

de país. É o que lhe chamou atenção é que no tempo em que se discutia o plano de governo era que o 

emprego seria uma das prioridades.  O sétimo orador inscrito é o Vereador IVONEI ZANETTI, que saudou a 

todos e colocou-se favorável aos projetos. Disse que hoje ficou triste. Na realidade nem ia se inscrever para 

falar. Os colegas sempre participaram e nunca vem aqui para atacar ninguém. O vereador Odemar é seu 

amigo e acredita que não seja ele quem está fazendo isso, que alguém está falando coisas que não se diga. 

Nunca criticou o Odemar e nunca vai criticar, pode ter certeza disso. Poderia falar de muitas obras que essa 

administração poderia ter feito, que acha que não está certo, mas se a administração acha que está certo, 

paciência, que é esse vereador para estar criticando. Acha que um prefeito, a administração tem que investir 



no município os quatro anos e não seis meses, me desculpe não queria falar isso. Poderia vir aqui falar que 

na terra que o município comprou e que bom que o município comprou, nunca falou nada, poderia dizer que 

tem um gado lá. A administração atual trabalhou sim, nunca vai dizer que não, mas as outras administrações 

também trabalharam, também fizeram a sua parte. Não que discutir, colocar política no meio, vamos fazer a 

política lá fora, não aqui na Câmara, onde nós estamos defendendo os interesses do nosso município e das 

nossas pessoas. Amanhã, daqui a dois meses termina a política e nós nos encontramos todos os dias. Será 

que devemos brigar? Vir aqui na Câmara se ofender? Pra que fazer isso? Perguntou a cada um? Disse que 

não entendeu o amigo Odemar, mas acredita que o mesmo deva refletir e deva pensar em muita coisa que 

aconteceu lá atrás. Disse para o mesmo ir embora, pensar, analisar em muita coisa que aconteceu lá atrás. 

Disse que o Sidinei está de parabéns por colocar uma coisa. Disse que nunca veio atacar o Vereador Sidinei. 

E não vai vir, pode ter certeza disso. Disse que não é desse tipo. E tem muitas coisas que poderia lhe atacar. 

Mas não faz isso porque tem respeito por todas as pessoas. E sempre vai ter. Nunca tenha duvida disso. Mas 

disse uma coisa. O colega disse que quem planta colhe. É isso mesmo. O que foi plantado nessa 

administração quem vai julgar é o povo. O povo que julgue. Se julgar que o prefeito Marcos tenha que 

continuar, ele vai ser o nosso prefeito, mas se julgar que não, vai ser outro. Disse que entende dessa forma e 

se for ele vai respeitar. Agora se for outro, também tem que respeitar, acha que tem que ser dessa forma. 

Disse que quer que o nosso município vai pra frente. Tomara que sempre tenha condições de ajudar as 

pessoas. Pra que nós vir aqui se ofender com coisas que não tem nada a ver. Nunca veio aqui falar mal de 

uma obra, nunca. Disse que nunca veio aqui falar mal do Marcos. Poderia falar do Marcos que está aqui na 

frente, mas ele não pode falar, não pode se defender e não quer fazer isso. Poderia dizer que o Marcos é livre 

para participar, pode, mas pode pensar que ele vem aqui na sessão para intimidar nossos vereadores. Esse 

é seu pensamento. Disse que respeita o pensamento de cada um. Pediu desculpas se falou errado alguma 

coisa. Falou ao Odemar, que ficou triste porque são muito amigos, tenha certeza disso. A nossa amizade, 

independente de política, o que fomos lá atrás era muito acima de tudo. Disse que estão todo o dia um 

precisando do outro. Disse que como pessoa, como funcionário, foi massacrado por essa administração e 

nunca ouviram ele falar por aí. Disse que ficou quieto. Disse que com peão deve obedecer. Manda quem 

pode, obedece quem precisa. Disse que não sai por aí falando bobagem. Se alguém fala tem que cobrar de 

quem fala.  Na sequência, o senhor presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 684 DA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO DIA 26 DE AGOSTO DE 2020. Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. 

EMENDA Nº 01 AO PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 036/2020. Em discussão. Em votação. Aprovada por 

unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 036/2020, CRIA CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA 

CULTURAL – CMPC, COM A EMENDA Nº 01/2020 AO PROJETO. Em discussão. Em votação. Aprovado por 

unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL Nº 038 DE 03 DE SETEMBRO DE 2020, AUTORIZA 

CONTRATAÇÃO EMERGENCIAL DE SERVIDOR. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. 

A Indicação, a moção de apoio e a moção de pesar as consideramos aprovadas. O PROJETO DE LEI 

MUNICIPAL Nº 037 DE 27 DE AGOSTO DE 2020, DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS 

PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2021 PERMANECE EM ESTUDOS NAS COMISSÕES. Na sequencia 

o Senhor Presidente passou as EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Odemar disse que a vereadora 

Beloni falou que as outras administrações o tinham ajudado, disse que ajudaram, lhe deram serviço, agora 

ele sim sabe o que trabalhou dentro dessa prefeitura dia e noite. Ajudou mais do que eles o ajudaram. Sabe 

o que trabalhou. Disse para o Ivonei que passou três anos nessas mesas e nunca falou nada de vocês. E o 

que vocês fizeram. Pegaram e pau e pau no prefeito e isso e aquilo, falando mal até que quebrou o consenso. 

Vocês quebraram o consenso. Disse que não queria que quebrassem o consenso. Foram vocês que 

quebraram o consenso. O vereador Sidinei disse ao colega Ivonei que sempre teve uma boa educação em 

casa, bons princípios, sempre procurou vir aqui falar a verdade em primeiro lugar e não inventar coisas. A 

verdade acima de tudo. Sempre o respeitou e acha que não faltou com respeito a sua pessoa hoje. Não falou 

nada que não era verdade. Quanto a sua pessoa deixa aberto, se o colega tem alguma coisa que poderia 

falar de minha pessoa pode vir falar, mas só com a verdade, pois de mentira Barra Funda está cansada já. 



Pode vir, falar a verdade e acha que se passou um pouquinho quando falou que a administração está a seis 

meses trabalhando. Tem que dar uma refrescada na memória, que muita coisa aconteceu desde o começo. 

Pegar a casa bagunçada e ajeitar logo de imediato tem que dar os parabéns ao prefeito Marcos. O vereador 

Silvio disse que só quer, para concluir, quanto a estatística que a Vereadora Beloni viu, disse que foi atrás de 

outros números quanto a abertura de novas empresas. Vamos ver o lado positivo. Cento e cinco novas 

empresas abertas no período desta gestão, de 01 de janeiro até o dia de hoje. Isso significa que talvez esses 

empregos que estão contando que esse pessoal saiu do mercado de trabalho talvez hoje eles estão 

trabalhando por conta, estejam com uma empresa aberta. Torce muito para isso. Pelos nomes que viu, muitos 

deles. E tem também os que saem de trabalhar aqui para trabalhar fora que logicamente entram na estatística 

de Sarandi, Palmeira, Passo Fundo, enfim aonde o pessoal exerce. Só essa colocação. O Vereador Ivonei 

disse o colega Sidinei sempre o respeitou assim como sempre respeitou a ele, não tenha dúvida. E tenha 

certeza que a sua colocação foi em matéria de projeto, de trabalho e não foi de outra coisa. Jamais vai ofender 

alguém no particular, ou da vida dele não tem nada a ver, tenham certeza disso, assim como tem certeza que 

o colega não faria isso. Sobre a colocação do Odemar, disse que talvez o Vereador não sabe, acredita que 

ele não saiba que não fomos nós que quebramos o consenso. Quem quebrou o consenso foi o Prefeito. Isso 

é uma realidade. Poderíamos estar no consenso até hoje. Simplesmente era só ter cumprido o que tínhamos 

combinado. Essa foi a realidade, como também o nosso presidente e o nosso vice-prefeito ficaram meio dia 

esperando para serem atendidos e não foram. Isso no passado aconteceu. Perguntem para eles se não foi 

isso. Perguntem para quem era presidente do partido e para o vice-prefeito. Essa é a realidade. Não havendo 

mais oradores a se manifestar e nem matéria a apreciar o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos 

e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia 23 de setembro de 2020 às 18.30 

horas. Estão encerrados os trabalhos da presente Sessão Ordinária.   


